



DÍA DE LA NO VIOLENCIA Y LA PAZ

# Chamizo critica que “mercados crueles” mermen derechos sociales

► Los colectivos del distrito Sur abren unas jornadas reivindicativas

► Decenas de colegios conmemoran la fecha con actos

JUAN M. NIZA  
CÓRDOBA

El Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo denunció ayer que “en el actual sistema el ser humano no sea el centro”, sino unos “mercados crueles y despiadados que en función del negocio, de más negocio y del beneficio” merman los derechos sociales en cuestión de salud, vivienda, educación y prestaciones de servicios.

Chamizo hizo estas consideraciones a lo largo de su conferencia *La defensa de los derechos sociales*, en la que reivindicó el Estado de Bienestar no solo por justicia social, sino también como motor económico de la sociedad, un acto al que asistió la concejala de Participación, Blanca Córdoba, y con el que se abrió formalmente en el centro cívico Arrabal del Sur las 29ª Jornadas por la paz del distrito Sur, en esta edición con el contenido más reivindicativo de los últimos años.

Las 29ª Jornadas por la Paz del

distrito Sur, la más participativa y veterana de su género con actos organizados por decenas de colectivos ciudadanos de los tres barrios del distrito y cuyo ciclo terminará el 10 de febrero, también celebró ayer a nivel escolar el Día contra la Violencia y la Paz, iniciativa en la que estuvieron implicados seis centros: los colegios Andalucía, Gloria Fuertes, Fray Albino y los IES Santa Rosa de Lima y Averroes, según el programa de las jornadas.

**POR TODA LA CIUDAD** // Sin embargo, la celebración del Día contra la Violencia y la Paz, centrada en el ámbito educativo, no se restringió ayer en la ciudad al distrito Sur.

Así, y por ejemplo, también celebraron actos solidarios, formativos, educativos y reivindicativos el colegio Nuestra Señora de la Piedad, que recaudó fondos para proyectos de la congregación como las becas de comedor y apadrinamiento de niños en Venezuela y Colombia con una marcha hasta el bulevar del Gran Capitán. Minutos antes, en ese mismo escenario, también el colegio de las Esclavas dio a conocer su mensaje de paz completando una gran paloma de la paz. Por su parte, el IES Fidiána celebró un acto junto al Árbol de la Memoria, todo un símbolo en este barrio, mientras que el Colegio Espinar escogió La Corredera para conmemorar la fecha y el colegio Trinitarios se hizo oír en Levante. ≡



►► Acto inaugural de las 29ª Jornadas por la Paz, con José Chamizo como conferenciante.



►► Acto del Colegio de La Piedad, ayer.



►► El IES Fidiána, junto al Árbol de la Memoria.



►► El Espinar, en La Corredera, ayer.



►► Alumnos de Los Trinitarios.